

Sachsen

## Umfrage zur Registerlandschaft

**[21.12.2020] Um einen möglichst vollständigen Überblick über die Registerlandschaft im Freistaat zu erhalten, führt jetzt die Sächsische Staatskanzlei eine Online-Umfrage bei den Kommunen im Land durch.**

Eine Umfrage zur Registerlandschaft im Freistaat führt derzeit die Sächsische Staatskanzlei durch. Ziel ist es, zu ermitteln, welche Register im Freistaat Sachsen in welcher Form und auf welcher gesetzlichen Grundlage existieren. „Gemeint sind jegliche Register, also nicht nur personenbezogene“, schreibt die Staatskanzlei auf ihrer Website zur Umfrage. Mit der Erhebung soll ein möglichst vollständiger Überblick über die bestehenden Register im Sinne einer Registerlandkarte erreicht werden, um auf dieser Grundlage die nächsten Schritte bei der Modernisierung planen zu können. Mittelfristig sollen alle geeigneten Register elektronisch bereitgestellt werden. Um dies möglichst systematisch und bedarfsgerecht planen und umsetzen zu können, ersucht die Staatskanzlei nun die Rückmeldung möglichst vieler Städte und Gemeinden.

(ve)

Umfrage zur Registerlandschaft in Sachsen

Stichwörter: IT-Infrastruktur, Sachsen, Registermodernisierung